

Herren Kreisliga Staffel 1

SG Heidelberg-Neuenheim II : TTC Hockenheim III
Freitag, 28.10.2022, 20:15 Uhr

TTC Hockenheim III stockt Punktekonto gegen SG Heidelberg-Neuenheim II auf

Auch dank der ungeschlagenen Schneider und Wolff konnte der TTC Hockenheim III das Auswärtsspiel bei der SG Heidelberg-Neuenheim II in der Herren Kreisliga Staffel 1 mit 9:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 5. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie unvollständig angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Roland Wolff den finalen Punkt holte.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Völlig ungefährdet war der Sieg von Lutz / Jansen gegen Feuerstein / Klemm nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 9:11, 11:7, 11:7 nicht verloren. Mutz / Gembe hatten derweil gegen Schneider / Wolff dagegen beim 8:11, 7:11, 7:11 wenig zu bestellen. Ohne Mühe gewannen anschließend Keller / Hoch ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Wenig Chancen ließ Markus Lutz beim 11:8, 11:7, 11:5 seinem Gegner Niklas Feuerstein. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Armin Mutz im Anschluss die Begegnung, in die er auf dem Papier anhand der TTR-Werte als deutlicher Underdog gegangen war, mit 1:3 gegen Sebastian Schneider abgab und eine Niederlage kassierte. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Christian Keller wurden Andreas Jansen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Einen Sieg verpasste anschließend Michael Gembe beim 1:3 gegen Roland Wolff und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Rainer Hoch war für Bernhard Gelz letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Der kampflose Sieg von Daniel Klemm bescherte danach dem TTC Hockenheim III anschließend einen Punkt. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler der SG Heidelberg-Neuenheim II und des TTC Hockenheim III in die Box. Nach gewonnenem ersten Satz gab am Nachbartisch Markus Lutz das Spiel gegen Sebastian Schneider noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Die richtige Taktik hatte Armin Mutz dagegen beim 3:0-Erfolg gegen Niklas Feuerstein ab dem ersten Ballwechsel. Keinen Zähler beisteuern konnte Andreas Jansen im Match gegen Roland Wolff, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach nun 5 Niederlagen in Serie heißt es für die SG Heidelberg-Neuenheim II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die TSG Eintracht Plankstadt III am 14.11.2022 zu punkten. Die Mannschaft des TTC Hockenheim III wird nach nun 3 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen die TSG Eintracht Plankstadt III am 19.11.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

SG Heidelberg-Neuenheim II

Doppel: Lutz / Jansen 1:0, Mutz / Gembe 0:1

Einzel: M. Lutz 1:1, A. Mutz 1:1, A. Jansen 0:2, M. Gembe 0:1, B. Gelz 0:1

TTC Hockenheim III

Doppel: Schneider / Wolff 1:0, Feuerstein / Klemm 0:1, Keller / Hoch 1:0

Einzel: S. Schneider 2:0, N. Feuerstein 0:2, R. Wolff 2:0, C. Keller 1:0, D. Klemm 1:0, R. Hoch 1:0